

La société ARKEOTEKA (siège à Amiens) est une start-up récemment créée, spécialisée dans la détection d'infrastructures enterrées et de traces archéologiques, grâce à la combinaison de drones et de la technologie de l'imagerie multispectrale. Ayant travaillé avec le groupe [SUEZ ENVIRONNEMENT](#) / T : 01.58.81.20.00 et [AMIENS METROPOLE](#) / T : 03.22.97.40.40, la start-up cherche à lever des fonds pour accélérer son développement, en touchant à différents secteurs, notamment le domaine militaire.